

## PROFETAS (\*)

Samuel, Elías, Eliseo, Daniel el de los leones, Isaías, Ezequiel, Jeremías el llorón, Zacarías, Joel...Profetas.

Oráculos que hablaban en nombre de Dios. No solamente del futuro, que es lo que hoy entendemos por profetas, sino, sobre todo, del presente. Más mordaces que la prensa actual. Denunciaban la injusticia perpetrada por los gobernantes; eran la voz de los más desfavorecidos. Sacaban a la luz realidades que otros no veían. Inspirados por Dios, querían cambiar las circunstancias que les rodeaban. Querían, con sus mensajes, influenciar su sociedad.

También hacían performances. Uno incluso hizo un desnudo y anduvo sin sandalias durante tres años. Era Isaías, en el capítulo 20. Sí, el mismo Isaías del famoso texto de Isaías 53.

Estos profetas usaban de todo: historias, objetos, canciones y símbolos. Lo que fuera, con tal de ilustrar lo que querían comunicar. Pura creatividad inspirada.

Hay libros completos de profecías en la Biblia. Como digo, no solamente hablaban del futuro, eran palabra de Dios para los hombres y mujeres de esa época. Cumplían una función social fundamental: remover las conciencias, traer a colación los puntos ciegos de la cultura, movilizar el inmovilismo político o sacerdotal e intentar provocar en los oyentes una reacción, ya sea arrepentimiento o acción, ánimo o inspiración.

Además, muchos de ellos profetizaban no solamente usando las palabras en prosa, sino también en verso. Eran profetas poetas.

Usaban el arte para embellecer su mensaje y ganarse el derecho de ser escuchados. Las profecías de la Biblia son obras maestras.

Y aún necesitamos profetas así hoy, ¿no te parece? La injusticia sigue existiendo y Dios sigue enviando profetas que levanten la voz en Su nombre para ser luz de un mundo que sigue autodestruyéndose. ¿Quiénes se tomarán la molestia de embellecer sus mensajes para hacerse oír? ¿De qué maneras creativas lo haremos?

Lo profético hoy ha perdido creatividad, parece que se circunscribe a algunos que intentan adivinar el futuro de personas particulares, desde una plataforma, no siempre de manera acertada y normalmente con frases manidas, usadas, de segunda mano, que no tienen un ancla bíblica por ningún lado.

Creo que nuestro rango de visión se debe ampliar. Debemos rescatar el punto de vista bíblico de lo profético, como denuncia social. Palabra de Dios para nuestro hoy, no solo de manera particular, sino para colectivos, con un trabajo profundo de estudio de la realidad, y con sensibilidad creativa para transmitir lo que Dios quiere decir y hacer. Sociólogos, periodistas, antropólogos, políticos, activistas, trabajadores sociales... profetas de nuestro tiempo.

La Escritura está llena de ejemplos inspiradores; quizá debamos leerla desde este prisma para poder ser la voz de Dios en esta sociedad a través de nuevas performances y mensajes.

Volvamos a la herencia de los profetas que plantea la Biblia, y desde ella representemos a Dios en nuestro hoy aquí. Quizá desde nuestro oficio, o la carrera universitaria que estemos estudiando, podemos seguir con esa maravillosa tradición.

(\*) Texto tomado de "Artesano", Alex Sampedro – e625.com



El domingo 17 de abril se realizó un bautismo en la iglesia. Los hermanos que fueron bautizados son: Julieta Soledad Mojica e Ismael Omar Mancilla.



El sábado 23 de abril comenzó la Reunión de Pre y Adolescentes. Se realizará los sábados de 18 a 20 hs. en la iglesia. Destinada a preadolescentes y Adolescentes de 12 a 17 años.

## AÑO 3 - MAYO

¿Con quién te gustaría reconciliarte y no puedes? Anota los diversos intentos y sus fracasos.



